

21. Oktober 2010

Rechtsanwalt Lenné bei den Schwetzinger Bank- und Kapitalmarktrechtstagen

Rechtsanwalt Guido Lenné hat an den Schwetzinger Bank- und Kapitalmarktrechtstagen teilgenommen. Kickbacks, das neue Anlageprotokoll und die neue Verbraucherkreditrichtlinie waren die wichtigsten Themen des Jahres.

[Teilnahmebescheinigung](#)

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)